


全体拝見しまして、シンプルにまとまってはいますが「数あるCBD商品の中のひとつ」という印象
で、このCBDでないといけない理由が伝わりきっていません。

薬や化学的なものに頼りたくないオーガニック志向の方向けのプロダクトかと思います。

このプロダクトにて「無添加」にこだわっている理由はなぜですか？

「無添加」でないCBDだとどのような弊害がありますか？
「無添加」だからこそのメリットはなんですか？

このCBDじゃないといけないお客さまはどんな人ですか？
このCBDじゃないと解決できないお悩みはなんですか？

このあたりを言語化しながらＬＰに反映させてみてください。

以上です、応援しています＾＾


